

アクアラインマラソン2024

トヨタ勝又グループは2024年11月10日に開催された「アクアラインマラソン2024」に協賛しました。本大会にはフルマラソンとハーフマラソン合わせて約17,000人のランナーが参加し、曇天で時折小雨が降る厳しいコンディションの中、ランナーたちは木更津市潮浜公園をスタート。海を眼下に見渡す美しい景観や、地元住民の温かい声援に励まされながら走る特別な体験を楽しみ、多くの参加者にとって忘れられない思い出となりました。

弊グループでは、大会車両21台を全て提供し、その中で電気自動車（BEV）のbZ4Xは審判車として先頭ランナーを見守る役割を果たしました。また、イベントブースではPHEVとFCEVによる電力供給を実演し、環境に優しい技術が災害時の電力供給源としても役立つことを多くの方に知っていただきました。

アクアラインマラソンは、地域の魅力を発信する重要なイベントであり、当社が目指す「持続可能な社会の実現」に直結する取り組みです。今後も地域と連携しながら、持続可能な社会の構築に積極的に取り組んでまいります。最後になりますが、この活動を通じてご尽力いただいたグループ内外の関係者の皆さまに心より感謝申し上げます。



【お問い合わせ】勝又自動車株式会社ソリューション開発室

